



NOTA DE PRENSA

Pionero en el entorno, se realiza de acuerdo con la asociación 'Tacos y Bolas'

El área de Mayores y Servicios Sociales impulsa un proyecto intergeneracional a través de la práctica del billar

Coslada, lunes, 27 de febrero de 2017.- El billar es una modalidad deportiva que no tiene ni entiende de edad entre sus practicantes. De ella se derivan una serie de conductas que benefician a quienes se decantan por ella.

Con estos antecedentes esta mañana se ha inaugurado en el **Centro Municipal de Mayores de Ciudad 70** un nuevo **espacio de encuentro y convivencia**. El mismo está ligado a un proyecto novedoso propuesto a la Concejalía de Servicios Sociales y Mayores por la asociación **'Tacos y Bolas'**.

Entre otros argumentos, dicha práctica conlleva resultados positivos para las y los jugadores que van desde la mejora de la concentración o el incremento de la autoestima, hasta la estimulación de la capacidad de abstracción y el **pensamiento lógico**, gracias a las matemáticas, la física y la geometría en las que se basa el billar.

Del mismo modo, y en un plano más social, este deporte también facilita las **relaciones sociales**, ayuda a aprender de los errores, mejora la **coordinación**, al tiempo que permite desarrollar **estrategias de planificación**.

'Bibliotecas vivientes'

A la presentación del proyecto ha acudido esta mañana el Alcalde de Coslada, **Ángel Viveros**, acompañado por la Concejala de Servicios Sociales y Mayores, **Teresa González Ausín**. El regidor ha destacado *"los beneficios de una práctica deportiva que, seguramente, muchos desconocían. Para nosotros tiene una importancia especial puesto que promover las actividades intergeneracionales, además de servirse de la transversalidad de la que hace gala este equipo de Gobierno, permite extraer conclusiones positivas a menores y mayores"*. En este sentido ha calificado a las y los mayores cosladeños de *"bibliotecas vivientes por la*

Avda. de la Constitución, 47
28820 Coslada
Tlf.: 91 6278200, Ext. 1100
Fax: 916734007
prensa@ayto-coslada.es
www.ayto-coslada.es

GABINETE DE
COMUNICACIÓN



experiencia que atesoran y que es muy buena para incidir en valores de civismo y convivencia".

Por su parte, la edil responsable en la materia ha subrayado que este proyecto *"nace de la necesidad de articular acciones que promuevan las relaciones intergeneracionales entre nuestros mayores y nuestros jóvenes, porque es ésta la manera de poder acceder a esos conocimientos que los usuarios de estos centros pueden aportar a las y los vecinos de menos edad de nuestra ciudad".*

Servicio de Atención Familiar

Cabe resaltar que, en colaboración con 'Tacos y Bolas', esta primera experiencia echará a andar en el **mes de marzo** con dos grupos de chavales del **Servicio de Atención Familiar de 8 a 10 y de 10 a 12 años.**

El papel de la asociación será el de dinamizar el espacio presentado hoy. Para que toda la ciudadanía pueda conocerlo se celebrarán **jornadas de puertas abiertas**, con las que también se persigue animar a los amantes de esta especialidad deportiva para que se inscriban a la misma.

(NOTA: Se adjuntan fotografías en formato jpg y declaraciones del Alcalde y de la Concejala de Servicios Sociales y Mayores).